

bourses de travail libre de \$550.00 à \$650.00. Une somme forfaitaire de \$300.00 sera octroyée pour les frais d'installation et pour l'achat de livres. Par ailleurs le supplément mensuel de \$100.00 sera aboli pour les boursiers mariés accompagnés de leur conjoint. Le nombre des bourses devra être réduit en 1978-79 à cause des contraintes budgétaires qui résultent des augmentations précitées. Le nouveau contingent de bourses sera communiqué à la Partie belge ultérieurement.

Frais de voyage aller et retour à charge de la Belgique.

b) Boursiers canadiens en Belgique

- A charge de la Partie d'origine: les frais de voyage aller-retour de ses ressortissants.
- A la charge de la Partie d'accueil: mensualités de bourses et avantages divers.

Les mensualités seront augmentées de 40%.

L'Association des Universités et Collèges du Canada est heureuse de constater qu'elle a reçu 42 demandes de bourses de spécialisation et de recherche offertes aux étudiants canadiens par la Belgique dont une était une demande de renouvellement pour une troisième année d'études. En constatant le grand intérêt exprimé par les étudiants canadiens pour les études supérieures en Belgique, l'Association s'enquiert de la possibilité d'augmentation du nombre de bourses par le Gouvernement belge.

La Partie belge confirme qu'elle souhaite augmenter ses bourses pour éventuellement assurer la réciprocité avec le programme de bourses du Gouvernement canadien. Elle n'est toutefois pas en mesure de répondre dans l'immédiat aux attentes de l'Association des Universités et Collèges du Canada.

1.1.2. Bourses du Conseil des Arts du Canada

Le Conseil des Arts accorde pour l'année 1977-78 4 bourses de doctorat et 6 bourses de travail libre à des universitaires et à des étudiants canadiens désireux de parfaire leur formation en Belgique.

1.1.3. Bourses du Conseil des Arts à des artistes canadiens

Le Conseil des Arts accorde depuis 1972 4 bourses de perfectionnement à des jeunes artistes canadiens se proposant de réaliser des travaux artistiques en Belgique. Un premier boursier s'y est rendu en 1973-74 et deux autres au cours de l'année 1975-76.